

Partenariat - Fondation NOVA PALM

Bourg-Saint-Maurice, le 13 août 2024

Nous avons eu la visite du Dr Lana CHAN et de Madame Françoise BEGUIN, respectivement Fondatrice et Présidente de NOVAM PALM pour faire un bilan des actions mises en place sur l'EHPAD du Centre Hospitalier de Bourg-Saint-Maurice.

En mars 2024 un nouveau partenariat a en effet débuté entre la fondation NOVA PALM et la Direction de l'EHPAD du Centre Hospitalier de Bourg-Saint-Maurice. Dans le cadre de ce partenariat, la fondation a généreusement fait don de matériel de ping-pong ayant permis la mise en place de cette nouvelle activité pour les résidents. Celle-ci leur permet de maintenir leur autonomie, de travailler leur motricité fine et surtout de passer un bon moment. Depuis mars, cette activité est proposée aux résidents tous les vendredis matin. Elle est animée par l'animatrice de l'EHPAD et les bénévoles de l'Association Saint Michel.

Grâce à la fondation NOVA PALM, l'EHPAD a également eu le plaisir d'accueillir, le 24 juillet dernier, Monsieur Benjamin SIN, Docteur en musicologie à l'université du Maryland et enseignant depuis peu à Londres. Il était présent à Bourg-Saint-Maurice dans le cadre du festival de musique classique des Arcs et a offert aux résidents de l'EHPAD un magnifique concert de violon.

Un grand merci à NOVAM PALM pour la mise en place des différentes actions déployées au profit de nos chers résidents.



